

Bonjour,

Maintenant qu'un nouveau Bureau exécutif s'est formé, j'ose espérer que celui-ci prend à cœur l'importance du Parti Vert Européen (PVE) dans lequel nous avons en ce moment un certain poids. Il me semble que nous devrions reconquérir le poids certain que nous tenions dans ce « concert des Verts européens ». C'est la raison pour laquelle je pose ma candidature de Délégué auprès de PVE, fort d'une expérience dans ce domaine depuis quelques années.

Avec d'autres, dans la Commission Europe nous nous occupons des activités du Parti Vert Européen. Il s'agit notamment de suivre les déclarations du Comité exécutif du PVE, d'analyser les résolutions soumises aux partis membres afin d'être discutées aux Conseils biannuels du PVE, et si besoin est de proposer des modifications ; de participer si possible au travail des Groupes de travail sur divers sujets (Affaires Étrangères, Finances, Économie, Gender, Pêche...), d'y représenter EELV (personnellement Affaires étrangères et à la demande des Trésorière/Trésorier celle des Finances dernièrement) d'une part, et d'aider à formuler notre position sur les sujets à l'ordre du jour de ces Conseils biannuels d'autre part.

Afin que notre position soit entendue, il faut tantôt initier des résolutions sur des sujets qu'EELV estime importantes, tantôt soutenir (ou améliorer) des résolutions venant d'autres partis verts européens. Pour cela il faut veiller à ce que notre position soit transversalement établie, donc avoir un contact régulier avec les autres commissions de notre parti.

J'aimerais continuer ce travail. Mon travail de diplomate pendant 30 ans, précédé de celui dans Amnesty International, ma connaissance active et passive de l'anglais (ainsi que du néerlandais, tandis que mon allemand est certes présent, mais demande à être amélioré ;-)) sont, à mon avis, un atout dans cette fonction. En outre depuis quelques années je suis membre des Bureaux des Commissions Europe et Transnat me permettant de pouvoir placer entre autres l'aspect européen dans l'international et vice versa. En outre je suis simple membre des Commissions Féministe, LGBT, Culture et Sénior.

Bien sûr je reste à votre disposition pour tout renseignement supplémentaire.

Bien Cordialement

Robert Aarsse